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会 長 告 知 

 

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

＜ビジター＞ 

＊御坊 RC（会長） 

家永信彦 君 

 

 

 

 

 
 
 
会長 龍田安廣 君 

 

皆さんこんばんは。本日はビジターとして、御坊ロータリーク

ラブ会長「家永信彦」君がお越しです、この一年間私は、大変

お世話になりました。ごゆっくりして行って下さい。 

今日の例会をいれて、この場での今年度の例会も後２回と

なりました。              次の例会は移動例会で、３           

クラブ合同例会という事

で、御坊クラブさんが  

お世話頂くこととな

っております。 

話は変わりますが、

只今梅雨のさなかで空

梅雨でしょうか？一向 

に雨が降りません。 

毎日蒸し暑い日が続いています

が一雨ほしいと思っている昨今であります。 

皆様におかれましては、これからは夏本番となってきますの

で、充分お体に気を付けて暑い夏を健康で乗り切って欲しい

と願っております。 

いずれに致しましても、この間にも述べておりますが、私の

年度が終わりに近づいてまいりました。という事で本日の告知

と致します。 

 

 

  幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

 ＊御坊東 RC  6 月 19 日（水） → 6 月 21 日（金）12:30～  

３クラブ合同例会 

 ＊海南西 RC  6 月 27 日（木）→ 6 月 29 日（土）「かめや」 

○クラブ解散の報告 

堺西 RC は 6 月 20 日をもちまして RI 脱会に伴いクラブを解

散します。 

○来週の日曜日にポルトガル・リスボンにて国際大会が開催

され本日ビジターの家永先生始め御坊 RC から 5 名ほど出

席されるようです。 

 

 

  「今年一年を振り返って」 

SAA 細川幸三 君 

今年度の SAA の予算 

が 67 万円で計上して 

おりますが、現在ニコ 

ニコ箱には 50 万余り 

しか集まっていません。 

16 万ほど不足していま 

すので皆様ご協力よろし 

くお願いします。 

また、我々少ない会員数の中でニコニコの予算をもう少し下

げてもいいのではないかと思います。設営等に関しては、クラ

ブ運営管理委員長さんが早くから設営をしていただいてスム

ーズに会を開くことができました。ありがとうございます。来年

の担当の栗林さんも大変でしょうが宜しくお願いします。今年

一年少しゴタゴタもありましたが、当クラブは少ない会員数の

中で非常にまとまっていたと思います。 

 

奉仕プロジェクト委員会 栗林久一 君 

委員長が村上君でしたが途 

中で退会されましたので交 

代を致しました。 

そのようなわけでそれ 

程何もできませんでした 

が、社会奉仕委員会とし 

て四クラブ合同の清掃活 

動が記憶に新しいです。 

次年度は、また担当の奉仕プロジェクト 

委員長が頑張ってくれると期待しています。本日は有り難うご

ざいました。 

 

クラブ管理運営委員会 白井 勇 君 

プログラムは外来卓話を中心に充 

実する事が出来ましたが、お車代が 

高くつきまして経費の面からはもう 

少し会員卓話を増やすこと考え 

たほうが良いのかと思います。 

親睦関連では、小池幹事に 

手配頂き大相撲の大阪場所を 

拝見しました。その他浪速クルー 

ズや久々の大阪城見学大阪再発 

見を楽しませていただきました。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

 

57.1% 71.4%⇒5月29日 の修正出席率

14名 2名 0 85.7%12名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

出席委員会は、一年間を通し雑賀さんにお願いしました。

雑賀さん本当にお疲れさまでした。週報・公報は、特に週報が

なかなか手間であります。このようなすばらしい出来の週報は、

尾崎編集長の腕のおかげでして本当に一年間ご苦労様でし

た。この委員会は、やることが多くなかなか大変ではあるので

すが来期は栗林さん担当でありますので頑張って頂きたいと

思います。 

 

会員組織委員会 尾崎達哉 君 

当委員会は、会員増強、会員選考、職業分類等を行う委員

会でして会員選考では、クラブ員からあがってきた推薦を理事

会で吟味した後選考をします。 

活動としまして今期開始 

当初から８月と４月に 

「ロータリー研究会パート 

１及びパート 2」と２回の 

勉強会を開催いたしました。  

このような機会を持つこと 

で皆さんもロータリーの事を 

かなりわかってきたと思います。 

今年は、北垣君が会員に加わって頂きましたので当委員会

で、新人のオリエンターションを行う必要があります。推薦者の

稲垣君とも相談しながら行いたいと思っています。 

 

副会長 小林隆弘 君 

副会長は、会長を支える役割 

だと思います。２回ほど会長 

の代役としてお話をさせて 

頂きましたが、私も出張が 

多くなかなか十分に支え 

ると言う所までは行ってい 

ません。 

来年は会計ということなの 

ですが、なかなか十分に役割を 

こなすと言う事もかないませんのでニコニコでもっと協力をさせ

ていただこうと思っています。来年も宜しくお願いします。 

 

松本政彦 君 

このような場に立つのも久しぶりです。 

龍田年度の終盤にこのように 

話をさせて頂く事に感謝 

を致します。 

皆さんのおかげでク 

ラブを続けられていると 

思っていますし特に何も 

言う事はありません。 

今後とも微力ながらクラブの為に 

協力をしていきたいと思っています。 

本日はどうも有り難うございました。 

 

雑賀鈴夫 君 

急なご指名ですので喋ることも 

中々見つからないのですが、 

毎回々普通に出席して食 

事を頂いて帰るというパタ 

ーンなのでこれで良いの 

かと疑問に思うこともあり 

ますが多少なりともクラブ 

に貢献し頑張っていきたいと 

思っています。 

栗本 浩 君 

出席免除会員となりまして、 

親睦旅行や色々な移動例 

会などロータリーの良い 

ところばかりを楽しませ 

て頂いています。 

この一年間皆さんの 

おかげで本当に楽しませて 

頂ました。有り難うございます。 

 

森 裕之 君 

何と色々あった一年でありまして花火を最後に散ってしまっ

たのですが長期に渡り皆さんに 

ご迷惑をかける事になったの 

ですが皆さんの暖かいご 

理解によりまた復活する 

事が出来ました。 

来期は、SAA として皆さ 

んに支えられながら新規一 

点頑張りたい思いますのでよろ 

しくお願いします。 

 

稲垣 崇 君 

来期は、調査士会の役を引き 

受ける事になっていますので 

自分の仕事も増えそうですが 

細川会長を支え一年間頑 

張りたいと思っています。 

皆さんよろしくお願いします。 

 

 

 

  SAA 細川幸三 君 

◇家永信彦 君（御坊 RC）一年間大変お世話になり有り難うご

ざいました。 

◇龍田安廣 君 私の年度も後少しとなりました。 

◇尾崎達哉 君 細川君 DVD 有り難う。 

◇栗林久一 君 欠席のお詫び。 

◇小林隆弘 君 暑くなりました。皆さんお体に気を付けて。 

◇細川幸三 君 本年度もあと少しです。家永会長本日はお

忙しい所ようこそおいで下さいました。 

◇白井 勇 君 台風は逃れましたが、暑つぅ～～～ 

 

 

 出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

                           スマホとうちわ… 

                          何も関係ありませんが。。 
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